
Soy de Orense, empecé la carrera de Física en Orense y la terminé en La Laguna. Me doctoré en el IAC y he trabajado como 
postdoc en México y Francia. Desde hace un año soy postdoc de la ULL. Me dedico a entender el pasado de nuestra 
Galaxia, como se ha formado y evolucionado, a partir de la química y las órbitas de sus estrellas.
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